
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

10 DÉCEMBRE 2013 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Caroline Charest  

      Alex Langelier 

      Benoît Anctil 

      Annie Picard 

             

Personnel enseignant :   Katia Houle 

      Nathalie Théroux 

      Guillaume Dufour 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

 

Étaient absents :    Bernard Noël, parent 

       Nathalie Roussel, enseignante 

 

     

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Benoit Anctil souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la 

lecture de l’ordre du jour. 

 

 Modification 

  11.1 Fonds à destination spéciale. 

 



 

 

 

 

 

CE-13/14-13 Madame Caroline Charest propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 5 NOVEMBRE 2013 

  

CE-13/14-14 Madame Danielle Fortier propose l’adoption du procès-verbal du 5 

novembre 2013 tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 5 NOVEMBRE 2013 

 

Article 9 : Concernant le projet d’un partenariat pour des ateliers sur l’estime 

de soi, l’organisme a eu la subvention et le projet sera réalisé avec des élèves 

de 3e année après les Fêtes. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Il n’y a aucun public. 

 

6. PRÉSENTATION ET APPROBATION DE LA CONVENTION DE GESTION 

ET DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 

 

 Madame Hubert nous présente la convention de gestion et de réussite 

éducative et répond aux questions des membres du Conseil.  Les membres 

trouvent que le document est bien présenté et félicitent les différents comités 

qui y ont travaillé. 

 

CE-13/14-15 Il est proposé par monsieur Alex Langelier que les membres du 

Conseil approuvent la convention de gestion et de réussite 

éducative telle que proposée. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

 

 

7. BUDGET ÉCOLE ET AJOUTS DE SERVICES 

 

 Madame Hubert nous informe sur le budget école et les ajouts de service : 

 À la prochaine rencontre du Conseil il y aura plus de précision. 

 L’école n’est pas en difficulté financière. 

 Le service de garde a des surplus intéressants grâce au nombre d’élèves 

inscrits. 

 Des heures de technicienne en éducation spécialisée sont défrayées par le 

service de garde. 

 Plusieurs coupures dans l’éducation (moins de subventions donc moins de 

services) mais les besoins des élèves sont là. 

 Finir l’année avec un budget équilibré. 

 Ajout d’une deuxième enseignante dans la classe multi pour une journée par 

semaine. 

 

8. INFORMATIONS SUR QUELQUES ACTIVITÉS ÉCOLE 

 

 Formation du Conseil des élèves (notre présidente est une élève de 5e 

année). 

 La collecte de sang impliquant nos élèves de 6e s’est très bien passée. 

 Plusieurs activités de Noël seront réalisées lors de la dernière semaine 

avant le congé. 

 Des activités seront mises en œuvre au retour des Fêtes pour les 

Olympiques. 

 Sautons en cœur : projet associé aux maladies du cœur, l’école y participera 

mais ne fera pas de collecte de fonds. 

 

9.  PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier nous informe qu’elle participe régulièrement aux 

assemblées générales de l’équipe-école et que le service de garde a, cette 

année, capturé un « lutin ». 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

10. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Lettre d’appui à la CSP au sujet des compressions budgétaires. 

 Résolution sur la pondération des bulletins. 

 Résolution sur le sondage de la politique sur les écoles à vocations 

particulières. 

 Une adresse de courriel pour notre Conseil sera créée. 

 Sur la page WEB de la CSP, la fermeture de l’école De la Roselière est 

annoncée pour l’année scolaire 2014/2015. 

 

11. AUTRES SUJETS 

 

 11.1 Fonds à destination spéciale 

 

 Les montants de la campagne de financement y sont déposés. 

 Des montants pour des lunettes de protection et pour des 

abonnements de revues, dans les classes, ont été pris dans ce fond. 

 

12. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 20 heures 55. 

 

 __________________________  ______________________ 

 Benoît Anctil, président             Francine Meloche, secrétaire 

 

 

 __________________________ 

 Diane Hubert, directrice 


